



BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

GACETA DE MADRID

Depósito Legal M. 1-1958

Año CCCV

Martes 2 de marzo de 1965

Núm. 52

SUMARIO

I. Disposiciones generales

PAGINA	PAGINA
* PRESIDENCIA DEL GOBIERNO	
Estadística del movimiento de viajeros.—Orden por la que se dispone la realización de la estadística del movimiento de viajeros en los alojamientos hoteleros y acampamentos turísticos. 3239	de los Agentes y Comisionistas de Aduanas en concepto de remuneración por la intervención que les está asignada en las operaciones aduaneras de despacho de mercancías. 3239
MINISTERIO DE HACIENDA	
Agentes y Comisionistas de Aduanas.—Corrección de errores de la Orden de 26 de enero de 1965 por la que se aprueban las nuevas Tarifas de Comisiones	MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL
	Organización.—Orden por la que se dispone el funcionamiento con carácter temporal de una Oficina Especial de Documentación e Información sobre retribución de funcionarios y se dictan normas para su servicio. 3239

II. Autoridades y personal

Nombramientos, situaciones e incidencias

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO	
Ascensos.—Resolución por la que se disponen ascensos reglamentarios y en comisión en el Cuerpo de Topógrafos Ayudantes de Geografía y Catastro en vacante producida por fallecimiento de don Luis Carracho Pagés. 3245	y Suboficiales del Cuerpo de la Guardia Civil que se mencionan. 3244
Resoluciones por las que se conceden ascensos económicos en el Cuerpo de Estadísticos Facultativos. 3245	Escala de Topógrafos, a extinguir, procedentes de la Zona Norte de Marruecos. Relaciones de funcionarios.—Orden por la que se declaran firmes los datos de la relación de funcionarios de la Escala de Topógrafos, a extinguir, procedentes de la Zona Norte de Marruecos, aprobada por Orden de 20 de enero último. 3240
Bajas.—Orden por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se menciona. 3240	Jubilaciones.—Resolución por la que se jubila por haber cumplido la edad reglamentaria al Topógrafo ayudante de Geografía y Catastro, en situación de excedente voluntario, don Julián del Pozo Tirado. 3245
Ceses.—Orden por la que se dispone el cese de don Manuel Angosto Cascajosa, Daseógrafo del Servicio Forestal de la Guinea Ecuatorial. 3240	Resolución por la que se declara en situación de jubilado voluntario a don Francisco Torres Castro, Jefe de Negociado de primera clase de la Escala Técnica del Cuerpo Administrativo de la Guinea Ecuatorial. 3246
Clasificaciones.—Orden por la que se clasifica a los Suboficiales comprendidos en el undécimo llamamiento de la «Novena Prueba de Aptitud» convocada por Orden de 11 de marzo de 1964 («Boletín Oficial del Estado» número 67). 3241	Nombramientos.—Orden por la que se nombra por concurso a don José Luis Valenzuela Lillo Jefe de Sección de la Comarcía General de la Guinea Ecuatorial. 3240
Corrección de errores de la Orden de 10 de febrero de 1965 por la que se nombra aspirantes a ingreso en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles y clasifica en primera categoría a los Oficiales	Reconocimiento de sueldos.—Resolución por la que se les reconoce el sueldo de Brigada a los Sargentos del Cuerpo de Policía de Ifni que se mencionan. 3245

PAGINA	PAGINA
MINISTERIO DE JUSTICIA	
Nombramientos.—Orden por la que se nombra para una Canonjía Simple y cuatro Beneficios Menores a los reverendos señores que se mencionan. 3246	Resolución por la que se dispone el retiro del personal del Cuerpo de Policía Armada que se cita. 3247
Orden por la que se nombra para las dignidades eclesiásticas que se citan a los Muy Ilustres señores que se mencionan. 3246	MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL
Prórroga de servicios activos.—Resolución por la que se autoriza para continuar en el servicio activo al Secretario de la Justicia Municipal don Manuel Ubeda Crespo. 3246	Nombramientos.—Orden por la que se nombra Director de la Escuela de Maestría Industrial de Jaén a don Antonio Garrido Callejas, Profesor titular numerario de Matemáticas de la misma. 3248
Reingresos. — Resolución por la que se concede el reingreso al servicio activo al Secretario de la Justicia Municipal don Rafael Rodríguez Gujjarro. 3246	Orden por la que se nombra Director de la Escuela de Maestría Industrial de Tortosa a don José María Mallatré Iglesias. 2248
Situaciones.—Orden por la que se dispone que don Francisco Javier Sánchez Pego, Juez de Primera Instancia e Instrucción, destinado en la Comisaría General de la Guinea Ecuatorial, continúe en situación de actividad en su carrera de origen. 3246	Orden por la que se rectifica la de 11 de enero último sobre nombramientos de Profesoras de Educación Física. 3248
MINISTERIO DEL EJERCITO	Orden por la que se nombra en virtud de oposición Catedrático de la Universidad de Madrid a don Rafael Pérez Alvarez-Ossorio. 3248
Situaciones.—Decreto por el que se dispone que el Teniente General don José Samaniego y Góñez de Bolla pase al Grupo de «Destino de Arma o Cuerpo». 3247	Orden por la que se aprueba el expediente de las oposiciones, turno libre, a cátedras de «Ciencias Naturales» convocadas por Orden de 22 de octubre de 1963 y se nombra a los opositores aprobados. 3248
MINISTERIO DE HACIENDA	MINISTERIO DE TRABAJO
Nombramientos.—Orden por la que se resuelve el concurso para provisión de plazas de Ingenieros agrónomos y Peritos agrícolas del Estado en el Servicio de Catastro de la Riqueza Rústica. 3247	Nombramientos.—Resolución por la que se designa el personal que ha de cubrir las vacantes de Personal de Servicio y Medios Didácticos de la Universidad Laboral de La Coruña. 3248
Situaciones.—Orden por la que se declara la excedencia voluntaria de don Jesús Rodríguez Salmones como Agente de Cambio y Bolsa del Colegio de Madrid. 3247	Resolución en el concurso-oposición, convocado en fecha 18 de agosto de 1964, para cubrir plazas de Jefes de Equipo de Urgencias Quirúrgicas de la Seguridad Social. 3249
MINISTERIO DE LA GOBERNACION	MINISTERIO DE AGRICULTURA
Retiros.—Resolución por la que se dispone el retiro del personal del Cuerpo de Policía Armada que se cita. 3247	Nombramientos.—Orden por la que se nombra Ingeniero Jefe de la Jefatura Agronómica de Alava al Ingeniero primero del Cuerpo Nacional de Ingenieros Agrónomos don Sabino Sampión Valls. 3249

Oposiciones y concursos

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Jefes clínicos de Establecimientos del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica.—Resolución por la que se hace pública la relación de los aspirantes que han sido admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer seis plazas de Jefes clínicos en los diversos Establecimientos de este Patronato. 3250
Médicos Directores de Establecimientos del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica.—Resolución por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer cinco plazas de Médicos Directores en los diversos Establecimientos de este Patronato. 3250
Médicos titulares.—Resolución por la que se concede nuevo plazo de presentación de instancias para tomar parte en las oposiciones restringidas entre Médicos titulares del Escalafón A). 3249

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Cuerpo de Camineros del Estado.—Resolución por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza vacante de Capataz de cuadrilla de las carreteras del Estado de la provincia de Huelva y se convoca a los opositores. 3250
Personal operario de la Jefatura de Obras Públicas de Palencia.—Resolución por la que se anuncia concurso-oposición para cubrir las vacantes de personal operario que se citan. 3251
Practicante de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Alicante.—Resolución por la que se rectifica la de 10 de febrero actual, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 42, de 18 del mismo mes, para la provisión de una plaza vacante de Practicante. 3251

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Auxiliares administrativos del Patrimonio Forestal del Estado.—Resolución por la que se convocan oposiciones libres para cubrir vacantes de la plantilla de personal fijo no funcionario de este Organismo, de la Jefatura de la Brigada del Servicio Hidrológico Forestal de Canarias. 3251
Guardas segundos del Patrimonio Forestal del Estado.—Resolución por la que se anuncia relación de opositores admitidos y excluidos y fecha en que darán comienzo los ejercicios de la oposición para la provisión de cuatro plazas vacantes de Guarda segundo, acogidas a la Reglamentación laboral del personal fijo no funcionario del Patrimonio Forestal del Estado, vacantes en la Jefatura Regional de Galicia-Asturias, convocadas el 21 de diciembre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» número 3, del 4 de enero de 1965). Dos de estas plazas son de libre oposición y las otras dos reservadas al personal de la Agrupación Temporal Militar. 3252

ADMINISTRACION LOCAL

Ingeniero Jefe de Agrupación de los Servicios Técnicos de Ingeniería y Arquitectura del Ayuntamiento de Barcelona.—Resolución por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso restringido para proveer una plaza de Ingeniero Jefe de Agrupación de los Servicios Técnicos de Ingeniería y Arquitectura de esta Corporación. 3253
Jefes de Servicio de los Servicios Técnicos de Ingeniería y Arquitectura del Ayuntamiento de Barcelona.—Resolución por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso restringido para proveer cuatro plazas de Jefes de Servicio de los Servicios Técnicos de Ingeniería y Arquitectura de esta Corporación. 3253

PAGINA		PAGINA
3253	Oficial administrativo del Ayuntamiento de Salvatierra.—Resolución por la que se anuncia oposición para proveer una plaza de Oficial administrativo de esta Corporación.	3252
3253	Oficiales técnico-administrativos de la Diputación Provincial de Zaragoza.—Resolución referente a la convocatoria para la provisión por oposición de dos plazas de Oficiales técnico-administrativos de Contabilidad vacantes en la plantilla de la Corporación.	3253
	Recaudador de contribuciones e impuestos del Estado de la Diputación Provincial de La Coruña.—Resolución por la que se anuncia concurso para proveer la zona de recaudación de contribuciones e impuestos del Estado de la Zona de Arzúa.	
	Recaudador municipal del Ayuntamiento de Santiago de Compostela.—Resolución por la que se transcriben las bases del concurso para el nombramiento de Gestor afeanzado Recaudador de Arbitrios e Impuestos municipales.	

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Funcionarios de la Administración Civil del Estado. Cursos de perfeccionamiento.—Resolución por la que se anuncia la celebración de cursos generales de perfeccionamiento.

3255

Mutualidad de Funcionarios.—Orden por la que se fijan las cuotas y pensiones que han de regir para el año 1965 en la Mutualidad de Funcionarios del Instituto Geográfico y Catastral.

3255

MINISTERIO DE HACIENDA

Bancos. Creaciones.—Orden por la que se autoriza la creación de un Banco comercial, domiciliado en Burgos, con la denominación de «Banco de Burgos, Sociedad Anónima».

3257

Sentencias.—Orden por la que se dispone el cumplimiento, en cuanto afecta a la competencia de este Ministerio, de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo de Justicia en pleito contencioso-administrativo promovido por doña Juana María de los Dolores Santana Galindo, sobre pensión extraordinaria al amparo de las Leyes de 31 de diciembre de 1945 y 17 de julio de 1947.

3257

Tribunales de Contrabando.—Resolución por la que se hace público el fallo que se cita, del Tribunal de Contrabando de Almería.

3257

Resoluciones por las que se hacen públicos los fallos que se citan, del Tribunal de Contrabando de Madrid.

3258

Resoluciones por las que se hacen públicos los fallos que se citan, del Tribunal de Contrabando de Pontevedra.

3259

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Bandas de música. Supresión de plazas.—Resolución por la que se suprime la plaza de Director de la banda de música del Ayuntamiento de Valencia de Alcántara (Cáceres).

3260

Clasificaciones.—Resolución por la que se modifica la clasificación de la Secretaría del Ayuntamiento de Guasa (Huesca).

3259

Municipios. Agrupaciones.—Resolución por la que se autoriza a los Ayuntamientos de Bubián, Capileira y Pampaneira (Granada) para formar Agrupación a efectos de sostener un Secretario común.

3259

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Aprovechamientos de aguas.—Resolución por la que se hace público haber sido autorizada la Comunidad de Aguas «Bolaños» para continuar labores de alumbramiento de aguas subterráneas en terrenos de monte de propios del Ayuntamiento de La Orotava (Tenerife).

3260

Resolución por la que se concede a doña Daniela Barquero Hernández e hijos autorización para derivar un caudal continuo del río Tajo de 26 litros por segundo con destino al riego de 32,51 hectáreas de una finca de su propiedad, en término municipal de Toledo.

3260

Resolución por la que se hace público haber sido autorizada la «Sociedad Ibérica de Nitrógeno» para cubrir un tramo del río Candín y para aprovechar la superficie resultante, en término municipal de la Vega (Oviedo).

3261

Autorizaciones.—Resolución sobre concesión de autorización a don Antonio Aguirre Doval para la ocupación de una parcela y a la construcción de determinadas obras en la zona marítimo-terrestre de la ría de Arosa, en Melejo.

3261

Resolución sobre concesión de autorización a «Astilleros del Cadagua, S. A.», para la ocupación de terrenos en la zona marítimo-terrestre de la margen izquierda de la ría del Cadagua.

3262

Expropiaciones.—Resolución por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la obra «9-MA-233. Variación de trazado por hundimiento en la C. N. 331, de Córdoba a Málaga, tramo Antequera a Colmenar, puntos kilométricos 18 al 26», en término municipal de Antequera.

3262

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

Centros de Enseñanza Primaria. Autorizaciones.—Orden por la que se autorizan con carácter definitivo los Colegios de Enseñanza Primaria no estatal que se mencionan, Colegios que en su día fueron autorizados con carácter provisional.

3262

Centros de Formación Profesional Industrial, Clasificaciones.—Orden por la que se clasifica como Centro no oficial autorizado de Formación Profesional Industrial la Escuela de Iniciación Profesional de Toro (Zamora).

3264

Obras.—Orden por la que se declara desierta la subasta de obras de ampliación de la Escuela de Maestría Industrial de Reus (Tarragona).

3264

Resolución por la que se hace público haber sido aprobadas y adjudicadas las obras de reforma del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Albacete.

3264

Resolución por la que se adjudican definitivamente las obras de construcción del Grupo escolar conmemorativo «Sagrado Corazón», en Lorca (Murcia).

3265

MINISTERIO DE INDUSTRIA

Sentencias.—Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 10.068, promovido por «Alter, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 30 de septiembre de 1961.

3265

Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 10.303, promovido por «American Home Products Co.», contra resolución de este Ministerio de 27 de octubre de 1961.

3265

Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 12.443, promovido por don Pierre Louis Victor Monot, contra resolución de este Ministerio de 3 de mayo de 1963.

3265

Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 12.061, promovido por don Vicente Llarío Ubeda contra resolución de este Ministerio de 24 de enero de 1963.

3266

Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 10.043, promovido por «Beecham Pharmaceuticals Limited» contra resolución de este Ministerio de 7 de octubre de 1961.

3266

PAGINA	PAGINA
Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 12.371, promovido por «Société Nouvelle A Godde-Bedín» contra resolución de este Ministerio de 30 de abril de 1963	3266
MINISTERIO DE AGRICULTURA	
Concentración parcelaria.—Orden por la que se aprueba el Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de concentración parcelaria de San Salvador de Bemibre (Valle del Dubra, La Coruña)	3266
Expropiaciones.—Resolución por la que se señala fecha de levantamiento de las actas previas a la ocupación de tierras en exceso en la zona regable del Cinca (Huesca), sectores I al IX-2.ª, segunda fase.	3267
MINISTERIO DE COMERCIO	
Cetarias. Transferencias.—Orden por la que se autoriza el cambio de dominio de una cetaria a favor de don Feliciano Astuy Gorroño.	3267
Mercado de Divisas de Madrid.—Cambios de cierre.	3267
SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO	
Obras.—Resolución por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de construcción de un grupo de 50 viviendas «subvencionadas» y urbanización en Briviesca (Burgos).	3267
Resolución por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de construcción de un grupo de 200 viviendas «subvencionadas» y urbanización en Mérida (Badajoz).	3267

IV Administración de Justicia

(Páginas 3268 y 3269)

V Anuncios

Subastas y concursos de obras y servicios públicos

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO		MINISTERIO DE AGRICULTURA	
Dirección General de Plazas y Provincias Africanas. Concurso de obras.	3269	Dirección General de Agricultura. Concurso para la aplicación aérea de productos fitosanitarios. Distrito Forestal de León. Subasta para aprovechamientos maderables.	3271
MINISTERIO DEL EJERCITO		MINISTERIO DE LA VIVIENDA	
Junta Local de Adquisiciones y Enajenaciones de Albacete. Segunda subasta para el servicio de acarreos interiores y transporte por carretera.	3269	Gerencia de Urbanización. Subastas de obras.	3271
MINISTERIO DE LA GOBERNACION		SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO	
Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Palencia. Subastas de obras.	3269	Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura. Concurso-subasta de obras.	3272
Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Segovia. Subasta de obras.	3269	ADMINISTRACION LOCAL	
Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Zamora. Subasta de obras.	3270	Diputación Provincial de Alicante. Subasta de obras.	3272
MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS		Diputación Provincial de Gerona. Subasta de obras.	3273
12.ª Jefatura Regional de Transportes Terrestres. Subasta de material de tranvías eléctricos.	3270	Diputación Provincial de Vizcaya. Subasta de obras.	3273
		Ayuntamiento de Barcelona. Subastas de obras.	3273
		Ayuntamiento de Barcelona. Subastas para renovación de pavimento.	3274
		Ayuntamiento de jurisdicción de San Zadorail (Burgos). Segundas subastas de bienes.	3274

Otros anuncios

(Páginas 3274 a 3278)

INDICE POR DEPARTAMENTOS

PAGINA	PAGINA
PRESIDENCIA DEL GOBIERNO	
Orden de 16 de febrero de 1965 por la que se dispone el cese de don Manuel Angosto Cascajosa, Dasógrafa del Servicio Forestal de la Guinea Ecuatorial.	3240
Orden de 17 de febrero de 1965 por la que se fijan las cuotas y pensiones que han de regir para el año 1965 en la Mutualidad de Funcionarios del Instituto Geográfico y Catastral.	3255
Orden de 19 de febrero de 1965 por la que se nombra por concurso a don José Luis Valenzuela Lillo Jefe de Sección de la Comisaría General de la Guinea Ecuatorial.	3240
MINISTERIO DE AGRICULTURA	
Orden de 22 de febrero de 1965 por la que se declaran firmes los datos de la relación de funcionarios de la Escala de Topógrafos, a extinguir, procedentes de la Zona Norte de Marruecos, aprobada por Orden de 20 de enero último.	3240
Orden de 23 de febrero de 1965 por la que se dispone la realización de la estadística del movimiento de viajeros en los alojamientos hoteleros y acampamentos turísticos.	3239
Orden de 24 de febrero de 1965 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se menciona.	3240

PAGINA	PAGINA
Orden de 24 de febrero de 1965 por la que se clasifica a los Suboficiales comprendidos en el undécimo llamamiento de la «Novena Prueba de Aptitud» convocada por Orden de 11 de marzo de 1964 («Boletín Oficial del Estado» número 67).	3239
3241	Resolución del Tribunal de Contrabando de Almería por la que se hace público el fallo que se cita.
Corrección de errores de la Orden de 10 de febrero de 1965 por la que se nombra aspirantes a ingreso en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles y clasifica en primera categoría a los Oficiales y Suboficiales del Cuerpo de la Guardia Civil que se mencionan.	3257
3244	Resoluciones del Tribunal de Contrabando de Madrid por las que se hacen públicos los fallos que se citan.
Resolución de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral por la que se disponen ascensos reglamentarios y en comisión en el Cuerpo de Topógrafos Ayudantes de Geografía y Catastro en vacante producida por fallecimiento de don Luis Camacho Pagés.	3258
3245	Resoluciones del Tribunal de Contrabando de Pontevedra por las que se hacen públicos los fallos que se citan.
Resolución de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral por la que se jubila por haber cumplido la edad reglamentaria, al Topógrafo ayudante de Geografía y Catastro, en situación de excedente voluntario, don Julián del Pozo Tirado.	3259
3245	MINISTERIO DE LA GOBERNACION
Resoluciones de la Dirección General del Instituto Nacional de Estadística por las que se conceden ascensos económicos en el Cuerpo de Estadísticos Facultativos.	3259
3245	Resolución de la Dirección General de Administración Local por la que se modifica la clasificación de la Secretaría del Ayuntamiento de Guasa (Huesca).
Resolución de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se les reconoce el sueldo de Brigada a los Sargentos del Cuerpo de Policía de Ifni que se mencionan.	3259
3245	Resolución de la Dirección General de Administración Local por la que se autoriza a los Ayuntamientos de Bubión, Caplleira y Pampaneira (Granada) para formar Agrupación a efectos de sostener un Secretario común.
Resolución de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se declara en situación de jubilado voluntario a don Francisco Torres Castro, Jefe de Negociado de primera clase de la Escala Técnica del Cuerpo Administrativo de la Guinea Ecuatorial.	3260
3246	Resolución de la Dirección General de Sanidad por la que se concede nuevo plazo de presentación de instancias para tomar parte en las oposiciones restringidas entre Médicos titulares del Escalafón A).
3255	Resolución de la Dirección General de Seguridad por la que se dispone el retiro del personal del Cuerpo de Policía Armada que se cita.
MINISTERIO DE JUSTICIA	3247
Orden de 22 de febrero de 1965 por la que se nombra para una Canonjía Simple y cuatro Beneficios Menores a los reverendos señores que se mencionan.	3247
3246	Resolución de la Dirección General de Seguridad por la que se dispone el retiro del personal del Cuerpo de Policía Armada que se cita.
Orden de 22 de febrero de 1965 por la que se nombra para las dignidades eclesiásticas que se citan a los Muy Ilustres señores que se mencionan.	3247
3246	Resolución del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer cinco plazas de Médicos Directores de los diversos Establecimientos de este Patronato.
Orden de 23 de febrero de 1965 por la que se dispone que don Francisco Javier Sánchez Pego, Juez de Primera Instancia e Instrucción, destinado en la Comisaría General de la Guinea Ecuatorial, continúe en situación de actividad en su carrera de origen.	3250
3246	Resolución del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica por la que se hace pública la relación de los aspirantes que han sido admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer seis plazas de Jefes clínicos en los diversos Establecimientos de este Patronato.
Resolución de la Dirección General de Justicia por la que se concede el reintegro al servicio activo al Secretario de la Justicia Municipal don Rafael Rodríguez Guijarro.	3250
3246	MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS
Resolución de la Dirección General de Justicia por la que se autoriza para continuar en el servicio activo al Secretario de la Justicia Municipal don Manuel Ubeda Crespo.	3250
3246	Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido autorizada la Comunidad de Aguas «Bolaños» para continuar labores de alumbramiento de aguas subterráneas en terreno de monte de propios del Ayuntamiento de La Orotava (Tenerife).
MINISTERIO DEL EJERCITO	3260
Decreto 358/1965, de 8 de febrero, por el que se dispone que el Teniente General don José Samaniego y Gómez de Bohilla pase al Grupo de «Destino de Arma o Cuerpo».	3260
3247	Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se concede a doña Daniela Bargaño Hernández e hijos autorización para derivar un caudal continuo del río Tajo de 26 litros por segundo, con destino al riego de 32.51 hectáreas de una finca de su propiedad, en término municipal de Toledo.
MINISTERIO DE HACIENDA	3261
Orden de 13 de febrero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento, en cuanto afecta a la competencia de este Ministerio, de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo de Justicia en pleito contencioso-administrativo promovido por doña Juana María de las Dolores Santana Galindo, sobre pensión extraordinaria al amparo de las Leyes de 31 de diciembre de 1945 y 17 de julio de 1947.	3261
3247	Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido autorizada la «Sociedad Ibérica de Nitrogeno» para cubrir un tramo del río Candín y para aprovechar la superficie resultante, en término municipal de la Vega (Oviedo).
Orden de 20 de febrero de 1965 por la que se autoriza la creación de un Banco comercial, domiciliado en Burgos, con la denominación de «Banco de Burgos, S. A.».	3261
3257	Resolución de la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas sobre concesión de autorización a don Antonio Aguín Doval para la ocupación de una parcela y a la construcción de determinadas obras en la zona marítimo-terrestre de la ría de Arosa, en Melejo.
Orden de 23 de febrero de 1965 por la que se resuelve el concurso para provisión de plazas de Ingenieros Agrónomos y Peritos Agrícolas del Estado en el Servicio de Catastro de la Riqueza Rústica.	3262
3257	Resolución de la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas sobre concesión de autorización a «Astilleros del Cadagua, S. A.», para la ocupación de terrenos en la zona marítimo-terrestre de la margen izquierda de la ría del Cadagua.
Orden de 24 de febrero de 1965 por la que se declara la excedencia voluntaria de don Jesús Rodríguez Salmones como Agente de Cambio y Bolsa del Colegio de Madrid.	3262
3247	Resolución de la Jefatura de Obras Públicas de Huelva por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza vacante de Capataz de cuadrilla de las carreteras del Estado de esta provincia y se convoca a los opositores.
Corrección de errores de la Orden de 26 de enero de 1965 por la que se aprueban las nuevas Tarifas de Comisiones de los Agentes y Comisionistas de	3250
3247	Resolución de la Jefatura de Obras Públicas de Málaga por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la obra «9-MA-233. Variación de trazado por hundimiento en la C. N. 331, de Córdoba a Málaga, tramo Antequera a Colmenar, puntos kilométricos 18 al 26», en término municipal de Antequera.

PAGINA	PAGINA
Resolución de la Jefatura de Obras Públicas de Valencia por la que se anuncia concurso-oposición para cubrir las vacantes de personal operario que se citan.	3265
Resolución de la Junta de Obras y Servicios de Puerto de Alicante por la que se rectifica la de 10 de febrero actual, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 42, de 18 del mismo mes, para la provisión de una plaza vacante de Practicante.	3265
MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL	
Orden de 30 de enero de 1965 por la que se autorizan con carácter definitivo los Colegios de Enseñanza Primaria no estatal que se mencionan, Colegios que en su día fueron autorizados con carácter provisional.	3262
Orden de 1 de febrero de 1965 por la que se clasifica como Centro no oficial autorizado de Formación Profesional Industrial la Escuela de Iniciación Profesional de Toro (Zamora).	3264
Orden de 3 de febrero de 1965 por la que se declara desierta la subasta de obras de ampliación de la Escuela de Maestría Industrial de Reus (Tarrojana).	3264
Orden de 4 de febrero de 1965 por la que se nombra Director de la Escuela de Maestría Industrial de Jaén a don Antonio Garrido Callejas, Profesor titular numerario de «Matemáticas» de la misma.	3248
Orden de 11 de febrero de 1965 por la que se nombra Director de la Escuela de Maestría Industrial de Tortosa a don José María Mallafre Iglesias.	3248
Orden de 15 de febrero de 1965 por la que se dispone el funcionamiento con carácter temporal de una Oficina Especial de Documentación e Información sobre retribución de funcionarios y se dictan normas para su servicio.	3239
Orden de 15 de febrero de 1965 por la que se rectifica la de 11 de enero último sobre nombramientos de Profesoras de Educación Física.	3248
Orden de 15 de febrero de 1965 por la que se nombra, en virtud de oposición, Catedrático de la Universidad de Madrid a don Rafael Pérez Alvarez-Ossorio.	3248
Orden de 16 de febrero de 1965 por la que se aprueba el expediente de las oposiciones, turno libre, a cátedras de «Ciencias naturales», convocadas por Orden de 22 de octubre de 1963 y se nombra a los opositores aprobados.	3248
Resolución de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se hace público haber sido aprobadas y adjudicadas las obras de reforma del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Albacete.	3264
Resolución de la Junta Central de Construcciones Escolares por la que se adjudican definitivamente las obras de construcción del Grupo escolar conmemorativo «Sagrado Corazón», en Lorca (Murcia).	3265
MINISTERIO DE AGRICULTURA	
Resolución de la Jefatura de la Brigada del Servicio Hidrológico Forestal de Canarias del Patrimonio Forestal del Estado por la que se convocan oposiciones libres para cubrir vacantes de la plantilla de personal fijo no funcionario de este Organismo.	3251
Resolución de la Jefatura Regional de Galicia-Asturias del Patrimonio Forestal del Estado por la que se anuncia relación de opositores admitidos y excluidos y fecha en que darán comienzo los ejercicios de la oposición para la provisión de cuatro plazas vacantes de Guarda segundo, acogidas a la Reglamentación laboral del personal fijo no funcionario del Patrimonio Forestal del Estado, vacantes en esta Jefatura Regional, convocadas el 21 de diciembre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» número 3, del 4-1-65). Dos de estas plazas son de libre oposición y las otras dos reservadas al personal de la Agrupación Temporal Militar.	3252
MINISTERIO DE TRABAJO	
Resolución de la Dirección General de Promoción Social por la que se designa el personal que ha de cubrir las vacantes de Personal de Servicio y Medios Didácticos de la Universidad Laboral de La Coruña.	3248
Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión en el concurso-oposición convocado con fecha 18 de agosto de 1964 para cubrir plazas de Jefes de Equipo de Urgencias Quirúrgicas de la Seguridad Social.	3249
MINISTERIO DE INDUSTRIA	
Orden de 16 de febrero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 10.068, promovido por «Alter, S. A.»	3265
contra resolución de este Ministerio de 30 de septiembre de 1961.	3265
Orden de 18 de febrero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 10.302, promovido por «American Home Products Co.», contra resolución de este Ministerio de 27 de octubre de 1961.	3265
Orden de 18 de febrero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 12.443, promovido por don Pierre Louis Victor Monot, contra resolución de este Ministerio de 8 de mayo de 1963.	3265
Orden de 18 de febrero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 12.061, promovido por don Vicente Llarío Ubeda, contra resolución de este Ministerio de 24 de enero de 1963.	3266
Orden de 18 de febrero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 10.043, promovido por «Beecham Pharmaceuticals Limited», contra resolución de este Ministerio de 7 de octubre de 1961.	3266
Orden de 18 de febrero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 12.371, promovido por «Société Nouvelle A Godde-Bedim» contra resolución de este Ministerio de 30 de abril de 1963.	3266
MINISTERIO DE AGRICULTURA	
Orden de 10 de febrero de 1965 por la que se aprueba el Plan de Mejoras Territoriales y Obras de la zona de concentración parcelaria de San Salvador de Bemibre (Valle del Dubra, La Coruña).	3266
Orden de 12 de febrero de 1965 por la que se nombra Ingeniero Jefe de la Jefatura Agronómica de Alava al Ingeniero primero del Cuerpo Nacional de Ingenieros Agrónomos don Sabino Samplón Valls.	3249
Resolución del Instituto Nacional de Colonización por la que se señala fecha de levantamiento de las actas previas a la ocupación de tierras en exceso en la zona regable del Cinca (Huesca), sector I al IX-2.º, segunda fase.	3167
MINISTERIO DE COMERCIO	
Orden de 17 de febrero de 1965 por la que se autoriza el cambio de dominio de una cetería a favor de don Feliciano Astuy Gorroño.	3267
SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO	
Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de construcción de un grupo de 50 viviendas «subvencionadas» y urbanización en Briviesca (Burgos).	3267
Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de construcción de un grupo de 200 viviendas «subvencionadas» y urbanización en Mérida (Badajoz).	3267
ADMINISTRACION LOCAL	
Resolución de la Diputación Provincial de La Coruña por la que se anuncia concurso para proveer la zona de recaudación de contribuciones e impuestos del Estado de la zona de Arzúa.	3052
Resolución de la Diputación Provincial de Zaragoza referente a la convocatoria para la provisión por oposición de dos plazas de Oficiales técnico-administrativos de Contabilidad, vacantes en la plantilla de la Corporación.	3253
Resolución del Ayuntamiento de Barcelona por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso restringido para proveer una plaza de Ingeniero Jefe de Agrupación de los Servicios Técnicos de Ingeniería y Arquitectura de esta Corporación.	3253
Resolución del Ayuntamiento de Barcelona por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso restringido para proveer cuatro plazas de Jefes de Servicio de los Servicios Técnicos de Ingeniería y Arquitectura de esta Corporación.	3253
Resolución del Ayuntamiento de Salvatierra (Alava) por la que se anuncia oposición para proveer una plaza de Oficial administrativo de esta Corporación.	3253
Resolución del Ayuntamiento de Santiago de Compostela por la que se transcriben las bases del concurso para el nombramiento de Gestor afianzado Recaudador de Arbitrios e Impuestos Municipales.	3253